
Protokoll der Mitgliederversammlung des Vereins der Ehemaligen des Ostendorf-Gymnasiums 

Ostendörfler e.V. vom 14. September 2019 um 16 Uhr im Lehrerzimmer des Ostendorf-

Gymnasiums 

Tagesordnung: 

1. Begrüßung 

2. Genehmigung des Protokolls 2018 

3. Tätigkeitsbericht des Schriftführers / Bericht des Kassenwarts 

4. Genehmigung des Berichts und Entlastung des Vorstandes 

5. Planungen und Vorhaben 

6. Verschiedenes 

 

TOP 1: Der 1. Vorsitzende Werner Schnelle begrüßt die anwesenden Vereinsmitglieder 

(Anwesenheitsliste: siehe Anhang) und weist auf die form- und fristgerechte Einladung hin. Daneben 

wird ein kurzer Ausblick auf die Tagesordnungspunkte der Sitzung (siehe Anhang) gegeben. Die 

Beschlussfähigkeit für die heutige Versammlung wird festgestellt. Wahlen stehen nicht an. 

TOP 2: Udo Wallmeier und Werner Schnelle erläutern im Zusammenhang der Genehmigung des 

Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 2018, dass dieses bisher nicht auf der Homepage des 

Ostendorf-Gymnasiums eingestellt wurde. Ebenfalls wird festgestellt, dass eine Aktualisierung des 

Internetauftritts des Ostendörfler-Vereins notwendig ist, da einzelne Inhalte veraltet erscheinen. 

Dazu soll Maxim Buchholz als einer der Verantwortlichen für die Website der Schule zeitnah mit 

aktualisierten Inhalten versorgt werden. 

Das Protokoll der letzten Mitgliederversammlung wird einstimmig genehmigt, es liegt in schriftlicher 

Form u.a. abgedruckt im Jahresheft des letzten Jahres vor. 

TOP 3: Die stellvertretende Vereinsvorsitzende Anna Tomanski verliest den Tätigkeitsbericht, der von 

Michael Morkramer erstellt wurde (siehe Anhang). Anschließend greift Werner Schnelle einige 

Tätigkeiten auf, u.a. das Julius-Mahl mit den diesjährigen Gästen Frau Schmidt und Herrn Hollenbeck, 

das Weihnachtshallenfußballturnier der Ehemaligen Ostendörfler, sowie den Podiums-Vortrag aus 

der Reihe „Ehemalige informieren“ für die Schüler_innen der Q2 und Q1 mit Gästen aus dem Bereich 

„Gesundheitsberufe“. Darüber hinaus verweist Werner Schnelle auf die zahlreichen Ehemaligen-

Abiturienten-Treffen im abgelaufenen Jahr, die diesjährige Abitur-Entlassfeier mit Verleihung des 

Müller-Preises an Zainab Abbas und Mark Dvorkin durch Anna Tomanski, die „Kaffee-Runde“ mit den 

ehemaligen Lehrerinnen und Lehrern der Schule, sowie den Vortrag des ehemaligen Schülers 

Wolfgang Lemke über die Europäische Zentralbank (EZB) für Schüler_innen der Q2. 

Anschließend legt Udo Wallmeier als Kassenwart den Kassenbericht über die Einnahmen und 

Ausgaben des abgelaufenen Geschäftsjahres vor. Hartwig Bauks als Kassenprüfer bestätigt die 

Korrektheit des Berichts.  

TOP 4: Der Antrag zur Genehmigung des Tätigkeitsberichtes und des Kassenwartsberichts sowie zur 

Entlastung des Vorstandes wird einstimmig angenommen. 

TOP 5: Werner Schnelle informiert über die anstehenden Planungen und Vorhaben für das 

Geschäftsjahr 2019/2020. Zum traditionellen Julius-Mahl werden die verdienten Kolleginnen Regina 

Henke (Kunst) und Bettina Losse (Musik) eingeladen, die sich durch jahrzehntelangen Einsatz bei 



Veranstaltungen im künstlerischen und musikalischen Bereich verdient gemacht haben. Für das 

Weihnachtshallenfußballturnier der Ehemaligen am 21.012.2019 sollen die einzelnen Planungen 

durch Mitglieder des Vorstandes unterstützt werden. Daneben wird ein Ausblick über den 

kommenden Vortrag „Ehemalige informieren 2020“ gegeben, in dessen Mittelpunkt 

Ingenieursberufe stehen sollen. Die Liste der geplanten Teilnehmer wird nach Terminabsprache 

vorgestellt. Für mögliche weitere Vorträge für die Oberstufenschüler_innen werden 2 

Themenschwerpunkte aus den Bereichen Versicherungswesen bzw. Kiefer- und Gesichtschirurgie 

vorgestellt. Die Vortragenden werden vom Vereinsvorsitzenden Werner Schnelle zeitnah kontaktiert 

und ein entsprechender Termin wird in Kürze festgelegt. 

TOP 6: Einzelne Änderungen in den Adressenlisten der Ehemaligen Ostendörfler werden 

vorgenommen, Rückläufer der Zusendungen des Jahresheftes dementsprechend erneut postalisch 

verschickt. Der Verbleib bzw. die Bearbeitung der Ostendorf-Büste soll erneut angestoßen werden, 

da bisher keine neuerliche Rückmeldung der Handwerker erfolgt ist. Außerdem wird auf 

zweckgebundene Ausgaben für die Übermittagsbetreuung hingewiesen, die zeitnah erfolgen sollen. 

Auf der Homepage der Schule sollen Aktualisierungen bezüglich des Ostendörfler Vereins 

vorgenommen werden, u.a. geplante Veranstaltungen im Kalender der Schule festgehalten werden, 

z.B. für die Vorträge, Podiumsveranstaltungen und Treffen der ehemaligen Abiturientia. 

 

Ende der Sitzung um 18.05 Uhr   Lippstadt, den 15.09.2019                    gez. Marc Ernst 

 


